

人権・平和学習オリエンテーションから

6月20日（木）の6校時、「人権・平和学習オリエンテーション」を実施しました。まず、今年度の宮中学校の人権・平和学習テーマである『関心を持つ 話し合おう 行動しよう～微力だけれど無力ではない～』について確認をしました。

このテーマをもとに様々な活動や学習を行い、宮中の生徒や先生など、すべての人たちが、自分の事と同じように他の人のことを大切にして、安心して生活し、なりたい自分になれることを大きな目標としています。この目標にみんなが向かうために、各学級から実行委員を募集しました。

各学級の実行委員の紹介があり、実行委員たちの「人権・平和学習への想い」が述べられました。

○何のために人権・平和学習を行うのか？

- ・自分の行動をふりかえるため
- ・人権や平和の大切さをわかってもらうため
- ・今の平和を継続するため
- ・命の重さを知るため
- ・みんなで仲良く安心して生活できるように
- ・人権的課題を知るため

○実行委員として、みんなのできることは？

- ・お互いの言動に関心を持つ
- ・改善策をみんなで考えること
- ・集会などでいろんなことを学ぶこと
- ・お互いのことを理解すること

今日は、お互いのことをより理解するために、ペアやグループで話をしたり、聞いたりする活動を行いました。生徒たちは、「傾聴」「尊重」「守秘」を大切にして活動を進めました。話すことが苦手の生徒、はずかしがり屋の生徒もいますが、みんなが自分の意見を聞いてくれるという安心感を感じながら、話すことができ、生徒たちの笑顔がたくさん見られました。

